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Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schrift-
lichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Andreas Steppuhn (SPD) 
 
 
Förderung von Druckmaschinen 
 
Kleine Anfrage - KA 6/7704 
 
 
Vorbemerkung des Fragestellenden: 
 
Im Januar 2011 wurden im Druckzentrum Barleben, in dem die Zeitung „Volksstim-
me“ gedruckt wird, Drucker und Helfer entlassen und durch Leiharbeiter ersetzt. Dies 
geschah in Zusammenhang mit der Anschaffung einer neuen Druckmaschine. 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium für Wissenschaft und Wirtschaft  
 
Frage 1: 
Wurde die Anschaffung einer neuen Druckmaschine im Druckzentrum Barleben aus 
öffentlichen Mitteln gefördert? 
 
Frage 2: 
Wenn ja, in welcher Höhe und aus welchem Förderprogramm? 
 
Frage 3: 
Wenn ja, welches Unternehmen hat die Förderung erhalten? 
 
Frage 4: 
Wenn ja, wie viele Arbeitsplätze wurden dadurch geschaffen und wie viele Arbeits-
plätze wurden gesichert? 
 
Antwort zu Frage 1 bis Frage 4: 
Die Anschaffung der Druckmaschine wurde durch die Landesregierung nicht geför-
dert.  
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Frage 5: 
Sind bei einer anderen Gesellschaft in unmittelbarer Nähe und in vergleichbarem Tä-
tigkeitsbereich Arbeitsplätze weggefallen? Wenn ja, wie viele? 
 
Antwort zu Frage 5: 
Der Landesregierung liegen keine Kenntnisse über den Wegfall weiterer Arbeitsplätze 
in unmittelbarer Nähe und in vergleichbarem Tätigkeitsbereich des Druckzentrums 
Barleben vor. 


